



Exigen morenistas disculpas a ex Presidente

MARTHA MARTÍNEZ

El vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, demandó al ex Presidente Ernesto Zedillo una disculpa pública por el daño causado al País al haber avalado el Fobaproa, el cual calificó como un gran “crimen a la economía nacional”.

En la mesa de diálogo “Fobaproa, el horror de diciembre y el saqueo de Zedillo”, consideró que otros funcionarios que deben de pedir una disculpa pública son Guillermo Ortiz, ex Secretario de Hacienda entre 1994 y 1997; Eduardo Fernández, ex presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, e incluso el ex Presidente Carlos Salinas.

“El País merece una disculpa pública de Zedillo, de Guillermo Ortiz, de Eduardo Fernández, y creo que habríamos de hacer una revisión para fincar responsabilidades por todo lo que hicieron. Creo que estas tres, entre

otros, pero particularmente él (Zedillo) que era el Presidente del País, el que era Secretario de Hacienda, el que era el presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, son directamente responsables”, dijo.

Las declaraciones del morenista tienen lugar en medio de los señalamientos que en los últimos días han intercambiado Zedi-

llo y la Presidenta Claudia Sheinbaum, luego de que el primero indicó que las obras emblemáticas de Andrés Manuel López Obrador deben de ser revisadas por un auditor internacional independiente, como se hizo con el Fobaproa.

Ramírez Cuéllar afirmó que el ex Presidente priista “no tiene cara, ni autoridad moral” para realizar esos se-

ñalamientos, ya que también demandó informar sobre los beneficios otorgados a López Obrador tras concluir su sexenio.

“Zedillo no tiene cara, no tiene autoridad moral para señalar una serie de cosas que ha venido haciendo y ha sido muy importante la respuesta que la Presidenta le ha dado”, dijo.

La decisión de convertir las deudas privadas de la banca en deuda pública, aseguró, aún afectan el presupuesto y la inversión y obliga al Gobierno a restringir las opciones para mejorar los sistemas de salud y educativo.

Recordó que el Fobaproa fue una decisión del PRI, del PAN y del Gobierno de Zedillo, y lamentó que, hasta ahora, ninguna persona haya sido castigada.

Sobre la propuesta de algunos legisladores del PAN y del PRI de dejar de pagar el Fobaproa, el morenista sostuvo que es una propuesta demagógica que provocaría una condena internacional.